

# Krafft Gruppe

**Medienmitteilung 19. Mai 2021**

## **Jonas Gass – vom Praktikanten zum Miteigentümer der Krafft Gruppe**

**Das Gastronomie- und Hotellerie-Unternehmen Krafft Gruppe blickt optimistisch in die Zukunft. Auch weil es sich mit Jonas Gass als Miteigentümer verstärkt. Der Nomad-Direktor übernimmt ein Aktienpaket und wird Mitbesitzer.**

### **Krafft Gruppe: Gestärkt aus der Krise**

Die Krafft Gruppe übersteht die Pandemie, sie geht voraussichtlich sogar gestärkt aus der Krise hervor. Die lokale Verbundenheit und die nachhaltige Planung kommen dem rund ums gleichnamige Traditionshaus an der Rheingasse entstandenen Hotel- und Gastronomieunternehmen dabei zugute.

CEO Franz-Xaver Leonhardt: *«Die Krise hat uns heftig durchgerüttelt. Die aktuellen Zahlen und Tendenzen lassen uns aber optimistisch in die Zukunft blicken. Wir sind gut in den Frühling gestartet.»*

Kurz vor ihrem 20-jährigen Bestehen stellt sie sich die Krafft Gruppe personell neu auf: Jonas Gass übernimmt Unternehmensanteile – und damit als neuer Miteigentümer noch mehr Verantwortung. Er macht so den Schritt auf die strategische Ebene, bleibt aber auch operativ tätig: Er führt weiterhin mit seinem Stellvertreter Christof Krentel die Direktion des Hotel Nomad. Er verjüngt und ergänzt das Eigentümer Team der Krafft Gruppe um Sabine Auciello, Martin Volkart, Catherine und Franz-Xaver Leonhardt.

### **Jonas Gass: Jungunternehmer mit Auszeichnung**

CEO Franz-Xaver Leonhardt: *«Jonas Gass war seit Langem unser Wunschkandidat. Er kennt den Betrieb aus den verschiedensten Blickwinkeln und zeigt uns immer wieder neue Perspektiven auf.»*

Gass steht für Innovation. Er baute das Hotel Nomad am Brunngässlein mit auf. Frisch von der Hotelfachschule Luzern kommend, zog er dafür auch schon mal mit einem Dromedar durch die Basler Innenstadt, momentan macht er einen Teil seiner Hotelzimmer zur temporären Kunstgalerie. Mit einer eigens gegründeten Firma realisierte er in Basel das vielbeachtete 100-Tage-Restaurant Warschau. Als Vorstandsmitglied des Vereins <Talent> initiierte er das Restaurant und Hotel <Silo> auf der Erlenmatt, ein Ort für Gastronomie- und Hotellertalente. Da war Gass selber erst knapp über 30 Jahre alt. Für sein innovatives Handeln gewann er 2019 den renommierten Schweizer Tourismuspreis <Milestone> in der Kategorie Nachwuchs.

# Krafft Gruppe



## Kontinuität durch Neues? Ja!

In der Krafft Gruppe lernte Gass das Hotellerie-Handwerk von der Pike auf. Er kennt diverse Krafft-Facetten: Gass kellnerte, putzte, organisierte und fiel immer wieder durch innovative Ideen auf. Schon als Teenager publizierte er sein eigenes Kochbuch, wollte seine Freunde damit «wegholen vom Fastfood». Kurz nach seinem 33. Geburtstag kommuniziert er nun den Einstieg in die Unternehmensleitung der Krafft Gruppe. Diese setzt damit auf Frische – und trotzdem auch auf Kontinuität.

*Jonas Gass: «Die Krafft Gruppe ist für mich wie eine Familie. Mit vielen Mitarbeitenden pflege ich auch privat Freundschaften.»*

**Krafft Gruppe** Die Krafft Gruppe mit Sitz in Basel ist seit 2003 Betreiberin von Hotel- und Gastronomiebetrieben in Basel. Geführt wird sie unter anderem von ihren Teilhabern, die in den verschiedenen Unternehmen tätig sind. Die Wurzeln der Gruppe liegen im Hotel Krafft Basel am Rheinufer, im Laufe der Zeit sind das Nomad Design & Lifestyle Hotel, die Weinbar Consum und die Brauerei und Bar Volta Bräu in Basel dazugekommen.

## Kontakt

Franz-Xaver Leonhardt  
CEO Krafft Gruppe  
Brunngässlein 8, CH-4052 Basel  
+41 79 617 31 19, [fxleonhardt@krafftgruppe.ch](mailto:fxleonhardt@krafftgruppe.ch)  
[www.krafftgruppe.ch](http://www.krafftgruppe.ch)